

# OPINI PUBLIK

## Debat Publik Pertama, Sanidin-Siyono Janjikan Pemerataan Pembangunan Kotim

Indra Gunawan - [KOWARTIM.OPINIPUBLIK.ID](http://KOWARTIM.OPINIPUBLIK.ID)

Oct 28, 2024 - 08:48



*Sanidin, S. Ag dan Siyono, S. Sos calon Bupati dan wakil bupati kabupaten Kotawaringin Timur*

KOTAWARINGIN TIMUR - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Kotawaringin Timur (Kotim), dalam menyelenggarakan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024 ini, sudah melaksanakan berbagai tahapan-tahapan diantaranya saat ini memasuki tahapan debat kandidat.

Tahapan debat kandidat pertama ini diselenggarakan di salah satu Hotel di kota Sampit, Aquarius Boutique Hotel. Dilaksanakan pada hari Sabtu (26/10), menjadi momentum penting bagi para calon bupati dan wakil bupati kabupaten Kotawaringin Timur dalam menyampaikan program serta Bisi dan Misi ke khalayak umum.

Dibuka oleh Ketua KPU Kabupaten Kotim Muhammad Rifqy, dimulai pukul 19.30 WIB. Acara ini dihadiri oleh Pjs Bupati Kotim yang diwakili Pj Sekda Kotim Sanggul L Gaol bersama jajaran Forkopimda Kabupaten Kotim, Ketua dan Anggota Bawaslu Kabupaten, tim Panelis Debat Publik/Debat Terbuka, organisasi pemuda, dan stakeholder terkait.

Dari tiga pasang kandidat yang telah menyampaikan program kerja dan Visi Misi nya ke tim Panelis Debat Publik serta penonton yang hadir saat itu. Pasangan Sanidin-Siyono atau SS menjadi sorotan bagi hadirin yang hadir dan mendapat sambutan antusias.

Pasangan yang mewakili perpaduan lapisan masyarakat Kabupaten Kotim, yaitu dari keterwakilan masyarakat lokal dan pendatang dari suku Jawa.

Dengan Slogan "BAHALAP" akan membangun Kabupaten Kotim meliputi singkatan Bermartabat, Adil, Harmonis, Luhur, Amanah dan Produktiv. Dengan juga kata dari suku Dayak penghuni pulau Borneo (Kalimantan) yaitu "Baik" atau "Indah".

Sanidin dan Siyono akan membawakan 11 program prioritas dalam membangun Kabupaten Kotawaringin Timur ini dengan semangat gotong royong sesuai dengan Motto Hambaring Hurung serta dengan prinsip aspiratif, partisipatif dan fasilitatif.

" Terpanggil mewakafkan diri untuk membangun kotim yang dicintai ini, ingat program kami adalah membangun desa menata kota, menuju Kotim BAHALAP, " Kata Sanidin dan Siyono.

Pasangan dengan urutan 2 inipun disambut tepuk tangan oleh hadirin yang hadir di acara Debat Publik pertama ini. (//).